

# Aplasta derrumbe a obrero del Metro

**Gerardo Olvera**

Un trabajador falleció aplastado y dos de sus compañeros resultaron heridos en un deslave ocurrido la madrugada de ayer en las obras de construcción de la Línea 12 del Metro, en Tláhuac.

Al parecer, la causa del deslizamiento de tierra, ocurrido alrededor de las 2:00 horas, fue causado por una filtración de **agua**.

Cristian Espinoza Riojas, de 24 años de edad, quedó sepultado bajo un tubo de acero y toneladas de tierra.

Sus compañeros Adán Ignacio Ávila Escamilla, de 41 años, y Efrén Hernández Sánchez, de 33, fueron rescatados por sus compañeros y llevados más tarde en una ambulancia del ERUM a la Clínica 32 del IMSS, donde permanecen internados.

Los empleados son de una cuadrilla de la empresa Carso, que colocaba una tubería de **agua potable** y reforzaba un tubo de **drenaje** a orillas de lo que será la nueva línea del Metro en Avenida Tláhuac, esquina calle Olivos, en la Colonias Los Olivos.

Las obras en el tramo donde ocurrió el accidente fueron suspendidas mientras la empresa evalúa los daños.

“Éramos varios y estábamos metiendo el tubo cuando de repente se nos cayó encima todo. Yo pude salir rápido y ayudar a mis compañeros”, relató, Abraham Méndez, uno de los trabajadores.

El **agua** proveniente de las tuberías que se habrían roto comenzó a ser expulsada, inundando parte del túnel y atrapando a los trabajadores.

La tierra y tepetate cayeron sobre los tres empleados. Cristian no salió.

“Estaba desesperado y de repente no se escuchó nada”, comentó un empleado refiriéndose a los últimos momentos de vida de Cristian.



Cesar Chantres

› Las obras fueron detenidas mientras se revisaba el sitio para evitar otro accidente.

